

Playlist couleur

Sur quels tons les cheveux vont-ils vibrer dès cet automne ? Voici quatre pistes pour la rentrée.

LAURE-EMMANUELLE BONILLA

Le naturel affirmé

On fait comme Romain de Romain Colors, qui ne dépasse presque jamais le 10 volumes. Ce dernier avoue sa prédilection pour les tons froids, très chics, et note un fort engouement pour les marrons glacés.

Des nuances subtiles difficiles à manier car il faudrait travailler avec "des colorants sur base froide alors que 90% sont sur base chaude". Autre difficulté des tons froids, la couverture en transparence des cheveux blancs.

Il faut convaincre la femme de garder quelques cheveux blancs.

Principal avantage des tons froids ? "Quels que soient les teints et les carnations, cela va à tout le monde. Et quoi de plus élégant que le blond beige, très doux à l'oeil ?" Souligne Romain.